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ÉÉCCOOLLEE  SSTT--JJEEAANN--BBOOSSCCOO  
  

RRÉÉUUNNIIOONN  RRÉÉGGUULLIIÈÈRREE  DDUU  CCOONNSSEEIILL  DD’’ÉÉTTAABBLLIISSSSEEMMEENNTT 
 

Procès-verbal de la réunion régulière tenue le 6 novembre 2008 à 17 h 30, à la salle du personnel 
de l’école, 71, rue Saint-Jean-Bosco, Gatineau (Québec). 
 
 
Membres du C.E. présents : 

Daniel Desrosiers, parent 
Isabelle Guibord, personnel de soutien 
Jean-Marc Mogé, technicien en service de garde 
Léa Normandeau, représentante de la communauté 
Chantal Fournier, parent  
Renée-Anne Ouellet, parent 
Céline C. Renaud, directrice 
 

Absences motivées : 

Anne Joanisse, parent 
Lee Fockenier, parent 
 

Autre présence : 

Jocelyn Blondin 
 

 
 
1. PRÉLIMINAIRES 
 
 1.1 Ouverture de la séance et vérification du quorum 
 Le quorum est respecté et la séance débute à 17h32 
 
 1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

C.E. 08-09-14     Il est proposé par Chantal Fournier  et appuyé par 
Isabelle Guibord : 
 - D’adopter l’ordre du jour tel que proposé 
Adopté à l’unanimité 

 
1.3 Adoption du procès-verbal de la réunion du 2 octobre 2008 
 

C.E. 08-09-15   Il est proposé par Renée-Anne Ouellet et appuyé par 
Isabelle Guibord:  
  - D’adopter le procès-verbal tel que présenté 
Adopté à l’unanimité 

  



 1.4 Suivi au procès-verbal de la réunion du 2 octobre 2008 
Pas de suivi particulier. 
 

1.5 Questions du public 
 Public absent. 

 
1.6 Courrier reçu 

Troisième publication du fascicule : Projet rassembleur de la CSPO. 
 
 

2. DISCUSSION/DÉCISIONS 
 
 2.1 Mot de la représentante du comité EHDAA 

  Représentant absent. 
 

2.2 Budget de fonctionnement du Conseil d’établissement 
 
C.E. 08-09-16      Il est proposé par Chantal Fournier et appuyé par  
Renée-Anne Ouellet  : 

- D’adopter le budget tel que présenté 
 
Adopté à l’unanimité 

 
 2.3 Présentation des projets MELS 
 

2.3.1 Aide aux devoirs 
Le budget de l’aide aux devoirs est présenté par Mme Renaud (en annexe). 

 
C.E. 08-09-17    Il est proposé par Chantal Fournier et appuyé par 
Isabelle Guibord : 

- D’adopter le budget tel que proposé. 
 
Adopté à l’unanimité 
 
2.3.2 École en forme et en santé 

 
C.E. 08-09-18      Il est proposé par Renée-Anne Ouellet et appuyé par  
Chantal Fournier : 

- D’adopter le budget et le projet « École en f orme et en santé »  tel 
que proposé. 
 
Adopté à l’unanimité 
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2.3.3 Artiste à l’école 
 

C.E. 08-09-19        Il est proposé par Isabelle Guibord et appuyé par                                                  
Chantal Fournier : 

- D’adopter le budget et le projet  « Artiste à l’école »  tel que 
proposé. 
 
Adopté à l’unanimité 

 
2.4 Entente avec le Club des petits déjeuners 

L’entente qui confirme le prêt de locaux par l’école au Club des petits déjeuners 
doit être approuvée par le C.E. et signée par l’école. 
 
C.E. 08-09-20       Il est proposé par Isabelle Guibord et appuyé par 
Chantal Fournier : 
 - D’adopter l’entente du prêt de locaux au Club des petits déjeuners. 
 
Adopté à l’unanimité 

 
2.5 Liste des membres du Conseil d’établissement 2008-2009 

Voir tableau en annexe  
 

 2.6 Activités parascolaires (en annexe) 
Voir tableau en annexe. 

 
2.7 Bracelet de la paix 

Vente de bracelet par les bâtisseurs de paix, encourage le recyclage, profit pour 
LEUCAN, suggestion de vente durant des évènements à l’école (spectacle et 
bulletin), projet à retravailler pour une nouvelle présentation. 
 

2.8 Sortie éducative à l’UQO 
Le professeur Marc-André Clément demande l’autorisation pour une sortie à la 
joujouthèque de l’UQO le 17 novembre 2008. 
 
 
C.E. 08-09-21       Il est proposé par Isabelle Guibord et appuyé par 
Chantal Fournier : 
 - D’approuver la sortie éducative à l’UQO pour la classe 021. 
 
Adopté à l’unanimité 

 
2.9 Semaine de relâche en mars 2009. 

Un minimum de 48 inscriptions (5 jours obligatoires) sera nécessaire pour 
l’ouverture du service de garde, le prix de la semaine sera sensiblement dans le 
même ordre de prix que l’année 2007-2008 (125.00$), les heures d’ouverture et de 
fermeture seront 07h15 et 17h30. 
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C.E. 08-09-22       Il est proposé par Isabelle Guibord et appuyé par 
Chantal Fournier : 
 - Que le service de garde soit ouvert durant la semaine du 2 au 6 
mars 2009, si lors de l’inscription en janvier 2009, nous recevons plus que 
quarante-huit (48) demandes. 
 
Adopté à l’unanimité 

 
3. INFORMATIONS 

 
3.1 Mot du représentant au comité de parents 
 Élection des différents membres aux postes ouverts, 22 novembre congrès général, 
 discussion sur les priorités de la CSPO et du comité de parents. 

 
3.2 Mot du président 

  Rien à signaler. 
 

3.3 Mot de la direction 
 Information sur le surplus/déficit, voir tableau en annexe. 
 
3.4 Mot du personnel 
 Belle réussite pour la journée du 31 octobre pour l’Halloween.  Grande 
 participation des parents bénévoles et du personnel avec de remarquables activités. 

 
3.5 Mot du technicien en service de garde 
 Colloque le 8 novembre à Longueuil, formation interculturelle par le technicien  et 
 beaucoup d’énergie mise par l’équipe depuis trois semaines pour la maison 
 hantée  le 31 octobre et les journées pédagogiques à venir, les 7 et 10 novembre. 
 
3.6 Mot des membres de la communauté 
 Possibilité d’avoir un conférencier Monsieur Michel Carreau. 

 
4. DATE  DE  LA  PROCHAINE  RÉUNION 

La prochaine rencontre du C.E aura lieu le jeudi 15 janvier 2009 à 17 h30.  
 
5. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
C.E. 08-09-23       Il est proposé par Isabelle Guibord et appuyé par 
Chantal Fournier : 
 - Que l’assemblée soit levée.  Il est 18 h 50. 
 
Adopté à l’unanimité 

 
 
 

_________________________   _______________________ 
    Daniel Desrosiers, président         Céline C.Renaud, dir. 


